

Convoca la OMS a reunión de urgencia para debatir sobre expansión del nuevo coronavirus



Ginebra, 29 ene (RHC) La Organización Mundial de la Salud -OMS-, convocó para este jueves una reunión urgente con vistas a determinar si la propagación del nuevo coronavirus representa una emergencia para la salud pública a escala internacional.

El director general de la OMS, Tedros Adhanom Ghebreyesus, reconoció el error humano que cometió la entidad en el informe situacional de esta semana, en el que se usó de una manera imprecisa la palabra 'moderado' en la evaluación del riesgo global por el coronavirus.

A través de su cuenta en Twitter, Ghebreyesus reiteró que el brote del nuevo coronavirus impulsó a muchos países, expertos, compañías y comunidades a tomar acciones, por lo que el Mundo se está uniendo para terminar con la epidemia, basándose en las lecciones aprendidas de situaciones anteriores.

Como medida de precaución, la aerolínea del Reino Unido, British Airways, anunció hoy que suspende todos sus vuelos hacia la China continental. Las autoridades británicas aconsejaron a sus ciudadanos no viajar al país asiático y decretaron, además, el aislamiento por catorce días de quienes lleguen desde Wuhan, la ciudad china donde se originó el actual brote de neumonía.

La compañía indonesia Lion Air también suspendió los vuelos hacia China, mientras que la hongkonesa Cathay Pacific, la estadounidense United Airlines y Air Canada quieren reducirlos. Además, Hong Kong anunció el cierre de seis puntos de paso con el resto de China y Kazajistán ordenó el cierre de sus enlaces por autobús, avión y tren. (Fuente: [RRebelde](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/213184-convoca-la-oms-a-reunion-de-urgencia-para-debatir-sobre-expansion-del-nuevo-coronavirus>



Radio Habana Cuba